

Código de recomendación:

# VIAJE CARIBE REGAL PRINCESS MT-60478

# Desde:

# \$1,179.20 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	NOVIEMBRE 24, 2024	24-11-2024

**DESTINOS:** GALVESTON - ROATÁN - CIUDAD DE BELICE -

**COZUMEL - GALVESTON** 



### **Itinerario**

#### \*\*\* REGAL PRINCESS \*\*\*

El Regal Princess te ofrece la posibilidad de viajar para que disfrutes de las llegadas a puerto, de las salidas y de la paz que se respira mientras se navega en el mar. De las grandes innovaciones, uno de sus mayores atractivos es la pasarela transparente que permite ver el mar a 50m de altura, el SeaWalk. Realmente te impresionará pisar por los cristales mientras pareces estar colgado al vacío. Otra de las muchas instalaciones que podemos destacar es el The Sanctuary, con una gran piscina y cabañas. Está destinada únicamente para adultos. Para otros momentos de relax, puedes acudir al Lotus Spa, donde se encargan de mimarte con masajes relajantes, revitalizantes, rejuvenecedores, y diversos tratamientos de belleza. Si entras a la zona The Enclave encontrarás la mayor suite termal de Princess Cruises y una espectacular piscina de hidroterapia, camas de piedra calientes y un Hamman.

# NOVIEMBRE 24 GALVESTON – TEXAS (EE.UU).

Situado en el Golfo de México, Galveston es un tranquilo pueblo de playa con una rica historia. Magníficas casas en Broadway, muchas ahora museos, recuerdan la era de riqueza y prosperidad de Galveston a fines del siglo XIX, y The Strand atrae a los visitantes con sus restaurantes, bares, galerías y tiendas ubicadas en pintorescos edificios de la época victoriana. La King's Confectionery, una heladería y tienda de dulces al estilo de la década de 1920, también lo espera. El Muelle 21 es un punto de partida para excursiones en barco, cruceros para avistar delfines y el Jet Boat Thrill Ride que te llenará de adrenalina. En el Texas Seaport Museum, puede buscar antepasados en su base de datos, que contiene los nombres de unos 130.000 inmigrantes que ingresaron a los EE. UU. en Galveston.

#### NOVIEMBRE 25-26 ALTAMAR.

El gran espectáculo televisivo de la música te encandilará a bordo del Regal Princess. Las mejores voces del barco se dan cita en una gala que se celebra en el Princess Theater una vez por crucero. Los cantantes aficionados o profesionales se dan cita en el escenario para demostrar su valía al micrófono delante del resto de cruceristas. Los maestros "coaches" les dirán su visión de la actuación, pero, al final, tú tienes la opción de ser votado o de votar.

# NOVIEMBRE 27 ROATÁN – HONDURAS.

Roatán, la más grande de las Islas de la Bahía, alberga uno de los sistemas de arrecifes más grandes del planeta. La diversión acuática abunda, desde excursiones de buceo entre los laberintos de Mary's Place, hasta aventuras de esnórquel que exploran antiguos naufragios. Mire hacia abajo en un bote con fondo de cristal para ver tiburones, anguilas y otra vida marina, o vuele sobre bosques frondosos en un emocionante recorrido en tirolesa. Después, diríjase a la playa de West Bay para nadar, tomar el sol y disfrutar de cócteles con infusión de ron. Este paraíso tropical cuenta con una vida silvestre exótica, que se puede descubrir en visitas a un santuario de perezosos, una granja de iguanas y reservas que cuentan con tucanes, loros, monos y más. Toma nota de las fortificaciones piratas del siglo XVII en un recorrido por Coxen Hole, la capital de la isla.

#### NOVIEMBRE 28 CIUDAD DE BELICE – BELICE.

La barrera de coral más larga del hemisferio occidental bordea Belice, lo que hace que el esnórquel y el buceo sean extremadamente populares aquí. Las actividades recreativas son populares, y van desde viajes en cámara de aire por un río de la selva hasta recorridos en tirolesa en medio de las copas de los árboles de una selva tropical. Otras excursiones que parten desde la ciudad centroamericana visitan ruinas mayas, reservas de vida silvestre y jardines botánicos. O bien, pase el día en una playa virgen o explorando las delicias de la ciudad de Belice, incluido su mercado, catedrales y mansiones coloniales restauradas.

#### NOVIEMBRE 29 COZUMEL – MÉXICO.

Justo frente a la costa de la Península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el Mar Caribe. La isla se considera uno de los mejores lugares del mundo para practicar esnórquel y buceo debido a sus aguas claras y cálidas, su deslumbrante arrecife de coral y la abundancia de vida marina. El popular Palancar Reef deleita a los buzos con sus túneles y cuevas para nadar, y se pueden encontrar anguilas y rayas en Paradise Reef. Las excursiones en tierra adicionales incluyen recorridos en lancha motora, viajes de pesca y expediciones que exploran los cenotes y las ruinas mayas de la isla en jeep, a caballo o en bicicleta eléctrica. Las degustaciones de tequila y salsa abrazan la cultura local, y Chankanaab Adventure Beach Park emociona con tirolinas, kayaks con fondo de cristal y una exhibición de cocodrilos.

#### NOVIEMBRE 30 ALTAMAR.

Durante los atardeceres o noches llega la fiesta de la luz y agua más increíble de la flota de Princess Cruises: Watercolor Fantasy Show. Un espectáculo de fuentes de chorros de agua iluminadas bajo la luz de las estrellas con música de fondo

# **Incluye:**

7 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Paquete de bebidas plus

2 clases de fitness

Zumos frescos ilimitados

Propinas incluidas

Impuestos portuarios

Wifi

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

# No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa. etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

# Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

### Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-19 21:08:25.